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秋のイベント・第3回うらわ民商まつりを開催します 

 今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部6人。

数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。  
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 10月8日現在、会員5名、商工新聞57部、共済会7名、青年部4名、婦人部4名。消費税増

税反対署名現在・4151筆集まっています。署名、拡大のご協力、アンケート宜しくお願いしま

す。 

  さいたま市母親大会開催 
 10月11日(土)に初めてさいたま市母親大会に

参加しました。会場の与野産業文化センターは

朝からたくさんの人で大賑わいでした。午前中

は私たち浦和民商荒川副会長による社会保障全

般のお話として『社会保障プログラム法案で年

金、介護、医療、はどう変わる？』をテーマに

大変わかりやすい講義を聴いてとても勉強にな

りました。後半は質問、意見など皆さんで出し

合いながら交流を深めました。私にとっても介

護問題は避けて通れない事なのでこれからも勉

強して行きたいと感じました。 

 午後は全体会の歌と心地よい名調子のＫＯ-

ＤＡＮで・・した。最後に参加団体の皆さんと

のリレートークがあり、婦人部では斎藤部長が

代表発言を行い、日頃の婦人部活動に拍手が起

こるなど良いトークで盛り上がりました。          

            桜区  木下真由美    

もうすぐ開校！！簿記学校のお知らせ 

 １１月５日(水)午後２時開校 

 毎週水曜日午後２－４時６回コース  

 資料代５００円 
  すぐに役立つ簿記の実践と申告の学習 

   申し込みは 事務所までお願いします。 

 １１月のお楽しみ婦人・青年・共済バスハイク  

１1月２日（日）午前８時ルーテル学院駐車場集合 

（浦和民商事務所３０秒）  

行き先； 秩父小松沢観光農園 

今年はぶどう狩りとしいたけ狩り 

ＢＢＱで盛りだくさん！ 

もうすぐ締め切り!! 

     事務所までご連絡ください 

事務所までお電話を。886-5200 

共済・婦人・青年部加入者；４０００円 

未加入者；５０００円 

 山茶花  

 １０月何でも相談会のお知らせ  
 

緑区なんでも相談会１０月１６日(木)１８時－２０時 

   プラザイースト第2セミナールーム 

桜区なんでも相談会１０月２１日(火)１８時ー２０時 

   プラザウエスト第7セミナールーム 

浦和区なんでも相談会１０月２３日(木)１８時ー２０時 

   浦和民商事務所 

南区なんでも相談会１０月２７日(月)１８時ー２０時 

   武蔵浦和コミセン 第2集会室 

◎商売のこと、暮らしのこと一人で悩まないでぜひお越し

ください。会員さん以外の方でも大丈夫です。事前に事務

所までご連絡いただきますと助かります。 

 第3回うらわ民商まつりいよいよ開催 
   浦和民商横天王川遊歩道にて 

         10月19日(日)午前10時－午後3時 
餅つき、わたあめ、焼きそば、イカ焼き、フリーマー

ケット(広島災害募金)、ネイルアート、小物、野菜即売、

花など出店多数。フラダンス、ハモ

ニカ演奏などイベントもあわせて行

います。福引で豪華商品を当てよ

う。みなさん、お気軽にお立ち寄り

ください。お待ちしています。 ま

つり実行委員会一同      

 

 斎藤婦人部長と応援団のみなさんです。 

 福岡県商工団体連合会主催学習会に参加 
 10月12日(日)福岡県商工団体連合会主催の『法人の自

主計算・自主申告運動の発展をめざす学習会』に講師とし

て、香田と斎藤婦人部長が参加しました。当日は台風19号
が九州近く羽田、福岡便の欠航を心配しましたが、無事に

日帰りができました。会場は春日市「春日ふれあい文化セ

ンター」にて県内民商三役、事務局長総勢92名の参加のな

か、浦和の法人の取り組みと自主申告、パソコン会計のメ

リットについて私が講演、斎藤婦人部長は民商との出会

い、自身が中心で活動している記帳班会の取り組み、婦人

部について報告しました。午後からは分散会に出席して

様々なことを勉強させていただきました。学習した具体策

を次年度へ反映できるよ

うに頑張りたいと思いま

した。 

 最後に福商連の皆様、 

お世話になり感謝申し上

げます。                     

                      

    会長 香田政則  


